

Regional madrileña
Copa "Ramón Triana"

De cuatro Partidos jugados, tres empates

Sólo el C. Caminos venció al Almoradiel

JUSTO EMPATE EN LEGANÉS

Leganés.—(De nuestro corresponsal VALLE).

C. D. Leganés, 1 (Mazón). Reyfra-Atlético, 1 (Mombiona).

Reyfra: Segovia; Wenceslao, Dorrego, Deleito; Ponce, Mariano; Mombiona, Morales, Garnacho, Callejo y Belín.

C. D. Leganés: Boti; Cardeñas, Zapatero, Bermejo; Montero, García-Zapatero; Manzano, Lavisier, Mazón, Paco y Ricote.

Dirigió el encuentro el señor Gil Pintado cuya actuación fue mala; sus auxiliares señores Millán y Morada muy deficientes.

GOLES
1-0. Minuto 74: Falta contra el Reyfra que tirada por Paco, es despejado por la defensa hasta Mombiona, falla la defensa local y marca a placer.

1-1. Minuto 82: Lío ante la portería forastera que Mazón resuelve con un gran tiro, estableciendo el definitivo empate.

Gran expectación por presenciar este partido entre rivales, tarde primavera y mucha emoción por lo incierto del resultado, que no por el fútbol presenciado, que fue de escasa calidad y el poco que hubo fue a cargo del Reyfra que dominando el centro del terreno debido a la buena actuación de sus medios se hizo dueño de la iniciativa.

Con esto queda dicho que fracasó la media local, aunque en descargo de ésta, cabe indicar que fue sometida a un riguroso marcaje y tratada con dureza.

El Leganés con una alineación de circunstancias por lesión de dos jugadores titulares, acusó falta de entendimiento y se produjeron fallos que normalmente no ocurren. Los jugadores pusieron mucho interés y todos trabajaron por un mejor resultado que tuvieron alcance de la mano; después de tener el partido perdido, reaccionaron, forzaron el empate y a punto estuvieron de lograr la victoria, si el señor Pintado no hubiera pecado tanto y tanto de anticasero y hubiera visto el juego con normalidad.

El Reyfra demostró una excelente preparación física, una buena orientación del encuentro, mucha conjunción entre sus líneas y sobre todo un entusiasmo digno de encomio; no realizó mucho juego pues también fue sometido a

un estrecho marcaje de sus hombres más peligrosos; pero éstos ganaron a sus pares; desde luego el mejor fútbol lo hicieron ellos, aunque sin efectividad.

El resultado puede calificarse como justo, pues los locales crearon sin tanta brillantez más ocasiones de peligro.

Destacaron por el Leganés, el trío defensivo.

Por el Reyfra, todos sus hombres merecen la máxima puntuación.

Mención especial merece el señor Pintado que perjudicó a unos y a otros, se inhibió en un penalty hecho por el Leganés y más tarde anuló nadie sabe el motivo un gol a este equipo. Nunca dio la ley de la ventaja. Consintió demasiadas marrullerías por ambas partes y finalmente pecó en exceso de anticasero. Desde luego hoy no era su día, pues dicho colegiado en otros encuentros fue objeto de felicitación. ¡Lástima que empiece el año tan mal!

INESPERADA VICTORIA DEL C. CAMINOS

Madrid.—(De nuestro corresponsal M. MOLERO).

C. Caminos, 2 (Matesanz y Uceda de penalty). Almoradiel, 1 (Rafa).

C. Caminos: Gemi (1); Fernández II (1), Ayala (1), Franco (1); Feraández I (2), Caballero (2); Uceda (1), Ramiro (2), Matesanz (1), Fulgencio (3) y Martínez (2).

Almoradiel: Martín (1); Colilla (1), Aguilera (1), Púa (1); Lorenzana (0), Rafa (2); Lorenzo (1), Mayoral (1), Enrique (1), Chaves (2) y Pedro (1).

Arbitro: Sr. De Sosa, mal.

GOLES
1-0. Minuto 29: Estupenda jugada de toda la delantera cuatrocaminera, con tiro final de Martínez que da en el poste izquierdo, volviendo el balón al campo; Matesanz sólo tiene que empujarlo para lograr el primero.

1-1. Minuto 65: Internada individual de Rafa, que dispara desde lejos muy ajustado a la cepa del poste, Gemi que se tira tarde no puede evitar el gol.

2-1. Minuto 67: Avance de Martínez que intercepta Colilla (al parecer con la mano) dentro del área; el discutido penalty lo transforma Uceda por alto.

INCIDENCIAS

Partido correcto en general, sólo hubo que lamentar la lesión del centro delantero Enrique a los veinticinco minutos, al parecer éste jugador salió en inferioridad física. Con motivo del penalty, el colegiado expulsó al central Aguilera; debió de ser por empujar este jugador al «director de la contienda».

COMENTARIO

Inesperadamente el C. Caminos ha logrado derrotar al Almoradiel en el partido celebrado hoy en el campo de Usera.

Los forasteros jugaron sin ninguna precaución defensiva, tan sólo Mayoral se retrasaba de vez en cuando en apoyo de sus medios, sin que ninguno de éstos ayudase a la defensa. Por su parte, los locales actuaron en 4-3-3, esto es, con Caballero como segundo defensa central y los dos interiores junto a Fernández I en el centro del campo; pero este sistema fue muy elástico, ya que tanto Ramiro como Fulgencio se incorporaban al ataque en cuanto la ocasión les era propicia.

La clave del resultado (aparte de la labor del árbitro) estuvo en el dominio de la zona ancha por los blanquiazules, ya que los forasteros sólo tenían ahí a Rafa, que aunque fue el mejor de su equipo no pudo controlar todo el juego de los locales, debido a que al jugar los amarillos con dos volantes de ataque, y uno de ellos Lorenzana que estuvo fallón, los defensas se encontraron casi siempre en inferioridad de número ante los ataques cuatrocamineros.

En el Almoradiel se salvan de la discreción general el medio Rafa y el interior Chaves, mientras que en los de casa el mejor hombre fue Fulgencio, bien secundado por Fernández I, Ramiro, Caballero y Martínez.

¡AÑO NUEVO, PRESIDENTE NUEVO!

Puebla de Almoradiel.—(De nuestro corresponsal ALCI).

El año pasado por estas fechas con motivo de su dimisión el entonces presidente don Dionisio Torres fue sustituido en el cargo por don Anselmo Martín, quien ahora precisamente al año, presentó su dimisión. La Historia se repite, en cuanto a la frase de: Año nuevo, presidente nuevo; que al año cabal repito por medio de este simpático semanario.

Celebrada la correspondiente asamblea en la que se dieron a conocer varios asuntos y proyectos en beneficio del C. D. Almoradiel y la nueva directiva se confeccionó con los señores siguientes:

Presidente, don José Angulo Rodero; vice-presidente, don Manuel Oropesa Boga; secretario, don Federico Santamaría García; tesoro, don Gilberto Trilla García; vocales, don Miguel Angulo, don Abundio Heras, don Dionisio Torresano y don José Nieto.

Es indudable el buen ambiente que reina dentro del seno del C. D. Almoradiel, pues el nuevo flamante presidente, me ha manifestado, que con la colaboración y ayuda de toda la afición, su inmediata «meta» será si Dios quiere, ascender a Tercera División y que para tal fin, el señor Angulo, está dispuesto a sustituir a todo jugador amarillo que en lo sucesivo no rinda al máximo.

Parece ser que el señor Angulo, se encuentra satisfecho, no solo por el cargo si no por el «pellizco» que su Club, ha enganchado en la Lotería de Navidad, no se trata de millones, nada de eso, pero es indudable, que ha sido un buen alivio.

Me ruega muy encarecidamente el señor Angulo, diga a todos los seguidores, que no dejen de ir a todos los partidos del Gigüela y que aplaudan, animen y alienten a nuestros muchachos; de esta forma el triunfo y ascenso final será de todos.

Por último diremos, un ¡Aupa Puebla! y nuestra más sincera enhorabuena a toda la directiva, y adelante...

OCHO GOLES REPARTIDOS POR IGUAL EN ALMAGRO

Almagro.—(De nuestro corresponsal, V. RUIZ).

Almagro, 4 (Toñi 2, Santiago, Nemesio). Calasanz, 4 (Artero 2, Montes 2).

Calasanz: De la Torre (1); Moreira (1), Barahona (2), Fuerte (1); Toñi (1), Juan Antonio (1); Montes (1), Carlos (1). Pérez Martín (2), Artero (2) y Barrio (1).

Almagro: Higinio (0); Moya (2), Leal (1), Toñi (0); Jaime (1), Moncada (1); Andrés (1), Nemesio (1), Santiago (1), Toñi (3) Vicente (1).

Arbitro: El señor Bielsa, auxiliado por los señores Romero y San Juan, que han tenido una mediocre actuación.

INCIDENCIAS

Tarde primavera con regular entrada, votándose diez corners a favor de los locales por siete de los visitantes.

La semana pasada, cuando nos visitó el Leganés, le echábamos la culpa a la mala suerte; hoy como principio de año la hemos tenido de cara, pero con la adversidad de que el portero local haya salido vestido de futbolista solamente para sacar de puerta, porque a ningún portero, por muy bajo de forma que esté, le meten esos cuatro goles que le han marcado; y digo que hemos tenido suerte por la sencilla razón de igualar un tanteo tan adverso como el que iba a los 20 minutos de juego, 3 a 1 a favor de los visitantes; pues, a los diez minutos, a fallo del portero, Artero, inaugura el marcador; medio minuto más tarde Nemesio, haciendo una de sus características jugadas, burla a cuantos le salen al paso, lanza un fuerte chut, que se estrella en el larguero y Santiago, muy oportuno, marca el empate; poco dura la alegría; dos minutos después, otro fallo del portero, pues es un balón flojo, se le cuela por el lado derecho de su marco. A los 20 minutos llega el 3 a 1 a favor de los visitantes; no sé cómo narrar este gol, pues fue tan sencillo que todo lo que se diga resulta de más en la ejecución de este tanto. Los locales, pese a la adversidad del marcador, presionaron sobre la portería visitante y fruto de ello, Toñi achica distancias en el minuto 25 de la primera parte y sin que se altere el marcador termina el primer tiempo.

Los locales buscan la victoria y se vuelcan sobre la portería visitante; a los 11 minutos Toñi vuelve a marcar estableciendo el empate, el partido se pone al rojo vivo, los aficionados aplauden y Nemesio, marcar el 4 a 3 a favor de los locales. Se mantiene esta ventaja hasta poco antes del final pues, cuando faltaban solo 5 minutos, Higinio da a los visitantes un gol de regalo de Reyes, para que se lleven un punto.

EMPATO EL BARAJAS CON EL PLATA

Madrid.—Se jugó este partido en el campo del Gas, por la mañana. El Barajas se llevó un punto al empatar con el Plata a un tanto.

El partido fue interesante por la marcha del marcador y también porque estuvo reñido y disputado.

A los dos minutos de juego marcó el Plata su tanto, en un descuido de la defensa barajense, que todavía, por ser tan pronto, no había entrado en juego. Pero, a partir de ese momento, el Barajas comenzó a dominar, llevando ya la iniciativa durante casi todo el partido, hasta el punto de haber estrellado tres tiros en el larguero.

Lea usted

ARCO

Al comenzar la segunda parte siguió el dominio del Barajas y, así un poco después del cuarto de hora, los visitantes lograron el empate, en una buena combinación entre Germán y Rocha, que terminó con disparo del extremo Tinín. A partir de este momento, el Plata apretó por lo que se niveló el dominio siendo ya alterno y re-partido hasta el final.

El resultado puede considerarse justo.

El Barajas alineó a: Quintela; Nieto, Llorente, Larrea; Pierrad, Campillo; Tinín, Germán, Chamorro, Rocha y Ramos.

El Plata a: Galindo; Vidal, Taurián, Oquendo; Alvarez, Jiménez; Oviedo, Menéndez, Tarín, Iglesias y Farraga.

Al final del partido nos dijeron que Sánchez Villar ha cesado como entrenador del Barajas y que la directiva busca otro con el que ya está en tratos; así es que, año nuevo, entrenador nuevo.

LA MARCHA DEL JUVENIL DEL HOGAR DEL PRODUCTOR

Guadalajara.—(De nuestro corresponsal FLORES).

Aprovechando este breve paréntesis que abre en la Liga Castellana de la primera regional, el día 1.º del nuevo año 1967, en el cual deseo pal'a todos mucha felicidad, vamos a hablar un poco del otro equipo representativo de Guadalajara en la actualidad; Hogar del Productor Juvenil, del que por falta de espacio no hablamos habitualmente y que a la postre será necesariamente el futuro del fútbol local.

Con antigüedad de tres temporadas, acabadas todas ellas con buenas clasificaciones, está encuadrado en la presente en el grupo «C», el cual, finalizada la primera vuelta, a falta del partido aplazado contra el Aguila y que se jugará en Guadalajara en fecha próxima, encabeza junto al Leganés; que aunque le supera en un punto, lleva un partido más, disputado. Tiene una buena plantilla, compuesta por dieciocho muchachos, comprendidos naturalmente entre los quince y dieciocho años, más de aquellos que de éstos. Hasta la fecha, solamente han perdido un partido y empatado otro, habiendo conseguido incluso, ganar claramente al Real Madrid en su terreno, haciendo alarde de buen juego. Forman un conjunto muy homogéneo, destacando sobre todo su cuarteto defensivo, formado normalmente por Adrados, Javi, Serrano y Urrea y la delantera titular compuesta por Gabito Semitiel, Dalda, Pajares y Jaraba, en la cual los interiores Semitiel y Pajares apoyados en el trabajo incansable de Jaraba, son los creadores del juego en el centro del terreno para lanzar desde allí a Gabito y Dalda que con formidable carrera el primero y facilidad de disparo el segundo, son los autores materiales de casi todos los goles marcados por el Hogar, aunque también los otros tres citados, colaboran con éxito en esta labor. Ya hay algunos jugadores de éstos, contrastados como valores positivos en mayores lides, como son Dalda y Semitiel, que jugaron en primera regional, en el partido que el Hogar del Productor disputó al Puerta Bonita en Madrid el día de Navidad, y que además ha sido el primer punto conseguido por el equipo alcarreño fuera de su terreno. Han sido entrenados hasta hace unas semanas por Eloy, hombre muy vinculado al fútbol alcarreño; primero jugador, luego entrenó también al Hogar en segunda regional y ahora alternaba su puesto de directivo con el de entrenador. Últimamente, —no sé por qué causas— ha dejado el cargo y ha sido sustituido por otro desinteresado aficionado, señor Chicharro que procurará seguir el mismo camino que su antecesor y disputar el primer puesto y con él, su derecho a participar en el Campeonato de Castilla y el ascenso de categoría para el próximo año.

Estadio de VALLECAS

El viernes 6 de enero de 1967

Dos interesantes partidos de la Copa

"RAMON TRIANA"

A las 10'30 de la mañana:

RAYO VALLECANO - Torrejón

A las 12'30 de la mañana:

REAL MADRID - P. Bonita

Metro: Estación Portazgo. A las puertas del campo